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Botucatu, 17 de julho de 2018.

Exmo. Sr. Doutor

IZAIAS COLINO

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Márcio Piedade Vieira, Secretário Municipal do
Verde, vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 410,
aprovado em Sessão Ordinária de 21/05/2018, da lavra dos Excelentíssimos Senhores
Vereadores Carlos Trigo, Jamila, Paulo Renato, Alessandra Lucchesi e Rose lelo, através do
qual solicitam “informar sobre a possibilidade de encaminhar projeto de lei que institui a

calçada ecológica e acessível através de pisos drenantes nos passeios públicos e dispõe sobre
execução, reforma, manutenção e conservação dos mesmos no município de Botucatu”,
esclarecer o que se segue:

Informa que este projeto de lei já está em trâmite juntamente com um processo relativo ao
mesmo e está sendo analisado no Gabinete para futura implantação.

Informa, ainda, que tão logo as medidas sejam efetivadas, Vossa Excelência será devidamente
informada, tão só pelo fato de ser interlocutor da demanda.

Atenciosamente,
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Márcio Piedade Vieira
Secretário Municipal do Verde

Rua Lourenço Carmelo, nº 180,
Jardim Paraiso - Botucatu - SP
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